

## Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes  
Wiesbaden-Dotzheim am 03. September 2014

### Regelung zur Plakatierung von Veranstaltungen [CDU]

---

#### Beschluss Nr. 0067

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird dringend gebeten, klare und einheitliche Regelungen für die Plakatierung von Veranstaltungen der Vereine und der übrigen Anbieter zu erlassen und öffentlich bekannt zu machen.

#### **Begründung:**

Schon lange wurde uns durch die Fachverwaltung eine Überarbeitung der bisherigen Regelungen, die teilweise nur intern wirken in Aussicht gestellt. Da es bis heute noch keine klaren und einheitlichen Regelungen gibt, kommt es immer wieder zu Problemen wegen angeblich nicht ordnungsgemäß angebrachter Plakate, die im Auftrag der Wall AG wieder entfernt werden, zum Teil unter Beschädigung. Die Vereine brauchen klare Vorgaben wie und wo Plakate für ihre Veranstaltungen, wie Kerben, Stadteilfesten usw. angebracht werden dürfen. Darüber hinaus müssen alle gleich behandelt werden, was zurzeit offensichtlich nicht der Fall ist.

+

+

#### Verteiler:

Dezernat IV / 66 z. w. V.  
Dezernat VII z. K.  
1006 z. d. V.

Ernst  
Ortsvorsteher